



Tel.: 05141/909731

Patienteninformation zum Tragen von herausnehmbaren Apparaturen

Lieber Patient,

du hast eine „lose Klammer“ bekommen! Diese ist speziell für dich angefertigt worden. Damit sie den gewünschten Erfolg bringt, ist es erforderlich, dass du sie regelmäßig trägst, das heißt, die Klammer sollte möglichst 16 Stunden am Tag getragen werden.



Andernfalls haben die Zähne nicht genügend Zeit sich zu bewegen und der Kiefer wächst nicht mit. Dann wird die Klammer immer strammer und das Tragen wird anstrengend, denn es fängt an unangenehm zu werden oder zu drücken!

Gib deinen Zähnen die Zeit die sie brauchen!



Solltest du einen Aktivator oder einen Funktionsregler bekommen haben, ist es ebenso wichtig, die Tragezeit einzuhalten. Andernfalls kommt es zu

keiner dauerhaften Veränderung des Kiefers. Es werden nur Muskeln gedehnt. Nach Absetzen der Klammer stellen sich die Muskeln und Bänder wieder auf ihre ursprüngliche Länge ein, und die scheinbar verbesserte Kieferposition entwickelt sich wieder zurück.



Mit den besten Wünschen für ein bleibendes strahlendes Lächeln,

gez. Dr. Frank Friesen